

Herr Kasper gab bekannt, dass das Ökokonto im Aufbau befindet. Bearbeitet und zu einem Abschluss gebracht werden soll das Ökoflächenmanagement im Hinblick auf die Buchung von Ausgleichsmaßnahmen bis zum April des Jahres 2008.

Das Ökokonto sei ein insgesamt ein dynamischer Prozess, so dass auch nach diesem genannten Zeitpunkt hinaus daran weitergearbeitet werde.

Herr Schäfer stellte die Frage nach der Zeitperspektive, wann in welchen Phasen die einzelnen Schritte, so sie in der Vorlage genannt sind, erarbeitet werden und wann ein Ergebnis vorliegen wird.

Herr Gleß teilte mit, dass dieses Ergebnis im April 2008 in vollständig abgeschlossener Form vorliegen würde.

Herr Züll ergänzte, dass der Aufbau des Ökokontos für die Veräußerung von städtischen Liegenschaften ein ganz zentrales Thema sei.

Danach nahm der Ausschuss den Bericht der Verwaltung über Aufbau eines Ökokontos für die Stadt Sankt Augustin befürwortend zur Kenntnis.